

## 「郷づくりカフェ」 ～夏だよ！カレーライスだよ～

(福祉部会)

久しぶりのカフェのご飯作り、ちょっぴり、緊張。

手順や置き場所を思い出し、120人分のカレーを作ります。少し時間がたつとさすが慣れたもの。カレーのいい匂いもしてきました。そこに冷えたスイカが届きました。皆に甘いスイカが行き渡るように上手に切らなくっちゃ。さー、郷づくりカフェの開始時間です。

小学生同士、小さなこども連れのご家族、近所同士と様々です。小学校の先生たちも食べに来てくれました。皆さんの美味しそうな笑顔を見て、メンバー一同「よかったね」スタッフも合わせて121人の参加者でした。

夏休み中の郷づくりカフェ。にぎやかな時間をすごしました。



《当日の郷カフェの様子》

## お星さまの代わりに白星を (子育て支援部会)

3年ぶりに7月22日(土)に予定していた福岡教育大学名誉教授の金光先生から学ぶ「お星さまと遊ぼう」当日は残念ながら、夜空が厚い雲に覆われて観測会は中止となりました。金光先生から一言「来年も開催するので子どもたちいっぱい集まってね！」

そこで今回は秋のイベントのご紹介です。こちらも3年ぶりの開催「こども相撲大会」。

**9月24日(日) 13時～16時**

**神興神社**にて子ども相撲を行います。大相撲九州場所の取組を見る前に、子どもたちの白星をあげる姿を見に来ませんか。



《ハッケヨイ残った!》

## 茶話会 (文化部会)

6月13日(火)に交流センター“ふれあいじんとう”で、文化部会主催の“茶話会”今回は「映画監督山田洋次の映画制作の原点とは」をテーマに開催しました。

講師の白井恒さんから山田洋次監督作品についてコメントを頂きました。監督の作品は寅さんシリーズの他に家族、故郷、息子、学校1～4等々。炭鉱閉山による移住、夜間中学、養護学校、職業訓練校、不登校生など恵まれない環境の中でひたむきに共に生きる姿を描く作品が多い。それは現在91歳の監督が今でも忘れられない少年の頃の感謝と涙の体験が…。笑いと涙と全てへの愛を感じる作品ばかりです。

文化部会では様々なテーマで茶話会を開催しています。昔懐かしい映画の鑑賞会も計画中。

ぜひ、参加をお待ちしています。



《山田洋次監督を語る》

## 神東グリーン大作戦 (環境・景観部会)

7月に3号線若木台交差点を中心に上下線の約2kmの両側の歩道のゴミ拾いを行いました。ゴミ拾いには大きく二つの目的があると部会長の野田さんからお話を伺いました。

ゴミを拾ってその場所を綺麗にすること

サッカーワールドカップで、日本人サポーターが試合後ゴミを拾って帰ったことが話題になったことがありました。

ゴミ拾いをするとゴミを捨てなくなる

意識の変化です。ゴミ拾いを経験すると「わかる」と思う方もいるのではないのでしょうか。

地域を綺麗にしたい。でも一人ではちょっと思われる方は、

**10月、1月の第3土曜日午前8時**  
**3号線若木台交差点のローソン前**  
に集合してゴミ拾いに出発します。

※ゴミ袋とトンゴは準備しています



《仲間と楽しくごみ拾い》

## 白井恒氏プロフィール

福岡シネマサークル協議会や夏季映画大学への参加を経て、仲間と映画鑑賞を楽しむ。地域内では小学生に書道の先生として活動中。